
　皆さん、こんにちは。先週は２ヵ月振りの例会

でした。

　少々忙しい進行でしたが、出席いただいた皆様

ありがとうございました。少しずつ慣らして進め

て行きたいと思っています。

　さて、先週新しいインターアクトクラブの田沢会長さんが代

表挨拶でクラブの抱負と今後の活動方針を述べてくださいまし

た。

　「持続可能な社会のために、多様性を認め、異文化について

学び、将来地域社会で活躍できるような存在になれるよう活動

していきたい」とありました。若者らしく真っすぐなしかし良

く皆で話し合って作って来られた内容だと感じました。ボラン

ティア活動としてリングプルの収集、ペットボトルキャップの

収集を行うとのことですので、会員の皆様にはご自身の会社で

是非リングプルとキャップを集めて行っていただければと思い

ます。少しでもインターアクターの活動を支えたいと思います。

　先週末は次年度のための地区研修協議会が旭川で行われまし

た。次年度窪之内会長と佐藤幹事をはじめ研修に行かれた皆様

大変お疲れ様でした。次年度佐藤幹事も一番大きな４月・５月

の準備に奔走していると思います。持ち前のバイタリティで頑

張っていただきたいと思います。

　先週もお話ししましたが、今年度残り３ヵ月となり、少しで

も会員の皆様の親睦につながるようにと内藤幹事と共に考えて

います。

　しかし、コロナの状況は依然注視しなくてはならず、急遽プログラムの変更もあるかも知れません

が、何卒ご協力をいただきたくお願いいたします。

　本日のプログラムは浅野会員による卓話「独立した時から今に至るまで」となっております。お忙

しい中の準備どうもありがとうございます。どうぞ宜しくお願いいたします。
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栗山会員

先週はインターアクトクラブ認証

状伝達式でお世話になりました。

髙薄会員

浅野社長、宮田社長、今日卓話よ

ろしくお願いします。

野呂会員

週末に旭川で地区協議会に参加し

てきました。
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会長報告 鈴木会長

　４月１日から３月31日まで、新しい米山奨学生を当クラブでお世話いたします。新しいカウンセ
ラーを松浦会員にお願いいたしました。クラブと松浦会員に地区から委嘱状が届いております。

委員会報告

佐藤次年度幹事
１）新年度役員名簿をレターボックスに入れておりますので、ご確認の程宜しくお願い致します。
２）先日４月10日（日）に次年度地区研修・協議会が旭川の地にて行われ当クラブから窪之内会員、

斉藤会員、西村会員、浅野会員、溝口会員、迫田会員、今井会員、伊東会員、海田会員、渡
部（正）会員、岡花会員、野呂会員、村田会員、私含め14名で参加させていただきました。次
年度のＲＩ会長、2500地区ガバナー共に初の女性リーダーとして次年度テーマ、活動計画を発
表、力強くきめ細やかに発信していただきました。

３）４月28日（木）12：30より次年度クラブ協議会を開催させていただきます。レターボックスに
ご案内文書をいれさせて頂いておりますが、この日は通常例会が創立記念夜間例会となってお
りまして、万が一夜間例会が昼間の例会と変更になった場合は次年度クラブ協議会を18時より
開催させて頂く運びとなりますので、変更になる場合には迅速に周知させて頂きます。またご
案内させて頂いております委員長の中でどうしても出席が叶わない方は必ず副委員長の代理出
席をお願い致します。

４）本日例会終了後、次年度理事会を開催いたしますので次年度理事の方は出席の程宜しくお願い
致します。

親睦活動委員会　村田委員長
　４月28日（木）は創立51周年記念夜間例会を開催させて頂きます。
　先ほど佐藤次年度幹事からお話がありましたが、次年度クラブ協議会と夜間例会の時間が入れ替
えになった際には、早急に周知させて頂きますので宜しくお願い致します。
　当日の夜間例会は新たな米山奨学生とご家族が出席していただけるようですので皆様ご出席の程
宜しくお願い致します。

人間尊重委員会　小嶋委員長
　ロータリーガバナー会からウクライナへの緊急支援のついてという事で寄付のお願い
　　　寄付金の用途は「ロータリー災害救援基金」として水、食料、医薬品、衣類等の基本的な品目、

また、避難民に食料品、ベビーフード、衣類、介護用品や医薬品等が必要とされておりこれらに
充てられます。

　　　会員の皆様より43,000円の寄付が集まりクラブより107,000円、計150,000円を寄付いたしまし
た。



プログラム

会員卓話「休会して感じた事」
宮田 吉雄 会員

会員卓話「独立した時から今に至るまで」
浅野 寛道 会員

プログラム委員会

宮田会員
　休会をして感じた事ですが１、２ヵ月たった頃から人に対する話し（噂話等も含め）
が耳に入らなくなり、寂しいとはこういうことなんだと感じました。人の話しが入って
こないという事は孤立感と言いますか、仕事上車の修理等が主なので一日中誰とも話さ
なくても一日終わる事があるのですけれども、例会に出席していると人の話しや話題等
が入ってきて、それが途切れた時は、寂しく感じた時期がありました。新しい情報は人

間の五感を通じて理解し第六感で発信するというのが一つのサイクルだと思うのですけれども、それ
が守られないと健康寿命も縮まるのだなと感じもいたしました。
　その中で最近感じたのですがコロナ禍の中で行事や、イベント中止、西クラブも例会中止が続いた
のですが、先般お亡くなりなられた与野木会員も、もしコロナウイルスが存在しなくて例会やその他
の行事が中止等になれなければ、与野木会員の寿命も少しは伸びたのではないかと、例会に参加して
人とのコミュニケーションを計る事がいかに大事かという事を感じたしだいです。

浅野会員
　皆様の貴重な時間を、私の卓話にお付き合いいただきありがとうございます。
　私は、昭和27年12月生まれの、69才になります。
　相内にて生まれ、弟と二人兄弟で、小さい頃父親は、北見市役所に勤務方々、水田と
畑を借りて暮らしていました。
　よく弟と、リヤカーを引っ張り、母親が木工場で、丸太の皮を剥いた物を集めて家に

持ち帰ったことを思い出します。
　小さい頃はいつも、婆さんに可愛がられ、今でも、私の守護霊は婆さんだと思っております。
　勉強は、中学生まで、中の下でした。高校に入ってからは、オール２位でした。
　実は、工業高校ではなく、商業高校に行きたかったのですが、父親の反対で仕方がなく工業に行く
ことになりました。
　昭和46年に卒業し、東京の住友電業に就職しましたが、１ヶ月で自分に合わないと思い逃げて帰っ
てきました。
　たまたま母親が、郵便局に困った時にと、３万円入れて戴いた貯金をおろして、北見駅についた時、
所持金が200円でした。
　親は呆れかえってましたが、その頃はまだ裏口入学制度があり、札幌の産業大学に入る事になった
のですが、札幌には行きたくなく、ドタキャンし、お金だけ無くなりました。
　それから、６月に伊藤機械店に入社し働き始め、初任給が21,000円で、こんなに貰って良いのかと
思いました。
　７年目に、先輩から一緒に会社をしないかと誘われ、会社を辞めて、北成機械で11年間勤め、最初
の目標である５・６人の会社にしようと言ってたのですが、奥さんが経理事務をしており、儲かって
おりこれで十分でしょうと、いつの間にか方向性が変わり、その会社を辞めました。
　それから間もなく、裏切った会社に誘われ、お前なら皆が受け入れると出戻り入社しました。
　起業は、私が51才の時、㈱伊藤機械店を退社して次の日から札幌・旭川の仕入先メーカーなどを取
引お願いなどを廻りました。
　会社を起業する前に１．社員の生活の安定、２．地域に貢献できる会社、３．明るく風通しの良い
会社を掲げました。
　会社を興す前に、嫁に倒産したらどうするのと聞かれ、その時は、昔高校時代に羅臼町にあるホテ
ルで布団引きのアルバイトをしたことがあり「最後は羅臼に行こう」と話をしました。
　開業は平成17年１月25日今の無加川で４人で始めました。
　事務職には、私より半年前に辞められた29歳の可愛い子を、お願いしたところ、三つの条件がある
と言われ、何かと聞くと、友達とハワイ旅行に行くから帰って来てからならＯＫ、２つ目、土曜日は
隔週休みが欲しい、３つ目？自分の好きな事務服が欲しいと、今でも２年に一度、３人で着せ替えで
社員の前で品表会をしております。
　会社を興す前に、前会社のユーザー約1000社を洗い出し、自分達が営業した時どのぐらい売上でき
るか集計し、約38000万でしたので、36千万の目標を立て、今日売らなければ明日は無いとスローガ

　高薄プログラム委員長よりご挨拶の後、休会より復帰されました宮田会員から「休会して感じ

た事」と題し、卓話をして頂き、その後、浅野会員より「独立した時から今に至るまで」と題し、

卓話をして頂きました。



■会報委員長　紺野賢太郎　／　■編集文責　岡村　秀明

出席報告 今川出席委員長

■ 例会予告 4 月 28 日 創立51周年記念例会（夜間例会） 親睦活動委員会

5 月 5 日 法定休日

5 月 12 日 情報集会報告２ Ｒ情報委員会

ンは「俺たちに明日は無い」を掲げ１年目総勢11名で営業展開させていただきました。
　会社を起業する前に、ハローワークに企業資金を申請し120万戴きました。
　その年12月決算で、46千万の売上、利益がなんと120万でした。
　私は営業しかした事がなく、試算表・決算書など見たことがなく、商工会での勉強をさせていただ
きました。
　それから10年間の目標を立て10年で社員20名、売上10億を上げましたところ、８年目で10億を達成
し、今は12、3億を行ったり来たりしております。
　ユーザーも750社ほどになり、感謝しかありません。
　１年目に、帯広の会社から出資の話があり２・３ヵ月断りしておりましたが、流動資金がなく出資
してもらいましたが２年目になり半分の増資をして戴きましたが、なんと、その３ヵ月後、前会社が
店じまいし、その残党が全員帯広の会社が、面倒見ることになり、私の会社と一緒になれと言われま
した。
　資本比率は、30％70％、完全に反対株主になり、それから12年間の間、戦いました。
　２年目の株主総会が終わり、２週間後に相手の弁護士先生から帳票類などを提出しなさいと内容証
明で来ました。
　初めて弁護士事務所からいただいた時は、震えが止まらなかったことでした。
　慌てて前社長である藤沢社長のところに相談に行き、札幌の弁護士さんを紹介され次の日走りまし
た。
　事務所は、大通り西10丁目にあるビルの６階にありました、街弁が７・８人いる事務所で驚きまし
た。
　書類を見ていただき、「あんたは馬鹿だねー」と言われましたが顧問を引き受けて戴けることにな
りましたが顧問料を聞いて、驚きました。
　夜２・３回家で泣いたこともありましたが、私に就いてきてくれた社員のために頑張れたのかなと
思います。
　５年前に、３倍で買戻ししてなんとか反対株主が去りました。
　つい最近その借金も、返済が終わりました。
　一昨年より営業の代替わりを進めており、将来に渡ってこのオホーツク圏で商売をさせて戴ける様
にして行きたいと思っているところです。
　ロータリーに入会するキッカケは、会社を興して４年目ぐらいに、溝口会員からお誘いがありまし
たがいつどうなるかわからない時でしたので、お断りしました。それから４・５ヵ月たったころ、あ
る夜の店で会社を始めたころ、社員が陽気堂様に営業に行ったところ、新規の仕入先は取引できない
と言われておりました。
　店のママが、陽気堂の会長が来てるので紹介いただきましたところ、お前がＲＣに入会しない奴か
と俺の目の黒いうちに入れと強引に言われました。嬉しかったです。写真でしか見たことのない加藤
会長でしたから平成21年１月に入会、宮城さんと一緒でした。
　思えば私が高校生で昭和46年４月に、経済センターにて設立記念日式典をされた時、前を通り過ぎ
て思いました。
　北見の経済人の集まり凄い人達なんだろうと、俺もいつの日か仲間に入れたら良いなといま西ＲＣ
に、入会して思うことは、異業種の方々と接し、視野が広まりまた、この２年間は毎週会えませんが、
親子・兄弟以上に、何事も相談できる人達になれたような気がします。
　私はまだまだ未熟で勉強しなければと、思いますし、ＲＣ活動にも参加し地域貢献をしていきたい
と思います。
　最後になりますが、私の父親によく言われたことがあります。「人を騙す者より、騙される側にな
れ」と、騙されても生きていける人間に何とか守って生きてますが、女性に対してはまだできてない
ような気がします。
　つたない話ですが、ご清聴ありがとうございました。
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